

## DEPORTES | Espeleología

# Priego acoge el IX Torneo Provincial de Técnicas de Progresión Vertical en Espeleología

La prueba contó con más de medio centenar de participantes

### Redacción

Martes 24 de abril de 2012 - 09:51



Nuestra localidad acogía el pasado 21 de abril el IX Torneo Provincial de Técnicas de Progresión Vertical (T.P.V.) en Espeleología.

La prueba, puntuable para el campeonato andaluz, contó con la participación de 54 competidores llegados desde Lucena, Nerja, Villacarrillo, Pizarra, Málaga,

El máximo responsable de la actividad fue el joven espeleólogo prieguense Alejandro Ruiz-Ruano que, junto al también técnico deportivo en espeleología de nivel II Manuel Matas, fueron los encargados de realizar el día anterior todo el complicado montaje que requiere una prueba de este tipo.

El evento contó con la asistencia del presidente de la Federación Andaluza de Espeleología y vicepresidente de la Federación Española, José Antonio Pérez Berrocal, y el presidente del Área de Cultura del Ayuntamiento de Priego, Miguel Forcada Serrano.

Durante la competición se batieron algunos record de España en diversas modalidades, algo que viene siendo habitual en la prueba prieguense.